



## Oposición sonríe. Las diferencias, “procesadas y resueltas”

Los dirigentes del PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno, y del PRD, Jesús Zambrano, retomaron el proyecto opositor Va por México bajo la consigna de que las diferencias del pasado reciente “ya fueron procesadas y resueltas”, por lo que el tricolor elegirá aspirantes para Coahuila y Edomex, mientras que panistas y perredistas abrirán la baraja para los comicios de 2024. JESÚS QUINTANAR

# PAN elegirá a candidatos de la alianza para 2024 y CdMx

**Acuerdos.** El PRI llevará mano para seleccionar aspirantes en Edomex y Coahuila; Enrique Vargas declina en favor de priista Alejandra del Moral en la primera entidad



ISRAEL NAVARRO  
CIUDAD DE MÉXICO

Las dirigencias nacionales de PAN, PRI y PRD revivieron la alianza Va por México bajo la consigna de que las diferencias del pasado reciente “fueron procesadas y resueltas” y acordaron que el tricolor conduzca la definición de los abanderados pa-

ra las elecciones en Coahuila y Edomex, mientras que los blanquiazules harán lo propio con los candidatos a la Presidencia de la República y a la Jefatura de Gobierno de CdMx.

“Tengo el honor de informar que nuestras dirigencias estatales, en el Estado de México, en Coahuila, así como las nacionales, después de muchos días de diálogo, hemos logrado un gran acuerdo para reconstruir la coa-

lición legislativa y construir una electoral 2023 y 2024”, sostuvo el dirigente del PAN, Marko Cortés.

Por ello, este viernes las dirigencias de los tres partidos en el Estado de México, junto con Nueva Alianza, formalizarán su registro ante el Instituto Electoral de ese estado (IEEM).

En los comicios de este año se perfilan dos priistas para encabezar las coaliciones: Manolo Jiménez en Coahuila y Alejandra del



Moral en el Estado México, quien será la candidata de unidad del partido y se registrará como aspirante el martes 17 de enero ante la dirigencia del PRI mexiquense que encabeza Eric Sevilla, acto en el que se prevé el respaldo la plana mayor tricolor.

Cortés anunció que el acuerdo con sus pares priista y perredista es que el tricolor será el responsable de llevar el proceso de definición de las candidaturas en el Edomex y Coahuila.

“Lo hará bajo sus reglas democráticas estatutarias, garantizando la posibilidad de participar en los procesos de selección a todas y todos los interesados, con independencia de su filiación partidista y que gocen de buen prestigio personal, con capacidad de gobernar bien y que garanticen las condiciones para la existencia

de gobiernos de coalición en ambos estados”, apuntó el dirigente.

Por lo anterior, el coordinador de los diputados de ese partido en el Estado de México, Enrique Vargas, renunció a sus aspiraciones para contender por la candidatura con el objetivo de fortalecer a Va por México.

Para las elecciones del próximo año, señaló Cortés, Acción Nacional llevará el proceso de definición de los aspirantes.

Comentó que está garantizando así la posibilidad de que participe alguien de la sociedad civil; el líder panista agregó que Va por México está abierto a construir un gran acuerdo de coalición con todas las fuerzas sociales y políticas realmente opositoras para la mayoría de las gubernaturas en 2024 y alcaldías, así como para los congresos federal y locales que considere convenientes.

A su vez, el líder del PRD, Jesús Zambrano, se pronunció a favor de que un comité de expertos, integrado por mujeres y hombres que no militen en esos partidos, “diseñe y proponga un método de selección” para elegir quiénes se pueden inscribir y cuáles son las reglas de participación.

El presidente del PRI, Alejandro Moreno, rechazó que tengan acuerdos bajo la mesa y afirmó que las diferencias en el Legislativo están zanjadas.

“Las diferencias, que son naturales e incluso necesarias en cualquier esfuerzo aliancista, fueron procesadas y resueltas”, dijo Alejandro Moreno. —

## Las dirigencias de los tres partidos formalizarán su registro este viernes



Integrantes de Va por México anuncian su estrategia para los próximos comicios. J. QUINTANAR